

ENGAGEMENT, CONVIVIALITÉ ET FORMATION : UN DÉBUT D'ANNÉE 2025 RICHE !

Le 11 janvier 2025, une vingtaine de membres se sont réunis à La Cambronnaise pour participer aux ateliers de construction du Projet Club 2025/2029. Grâce à leur implication, cette journée a été un véritable succès, enrichie de nombreuses idées et propositions. Une synthèse de ces échanges a été réalisée et sera étudiée lors du prochain Comité Directeur. Merci à tous les participants !

Du 24 janvier au 2 février, 1 650 aînés de la commune ont été invités à un repas annuel organisé par la municipalité à l'Escall. Ce moment convivial a été rendu possible grâce à 85 bénévoles, dont 6 jeunes de la Cambronnaise (Capucine, Neela, Kiara, Clémence, Maxence, et Ethan) qui ont participé au service. Un grand merci à eux pour leur aide précieuse !

Depuis novembre 2024, notre semaine d'accueil collectif pour les jeunes pendant les petites vacances scolaires est un véritable succès ! Les enfants de 6 à 12 ans s'éclatent entre des séances de gymnastique et des activités de loisirs variées. C'est l'ambiance garantie à la Cambronnaise !

Et pour les vacances de Pâques, on remet ça ! Mais attention il ne reste que quelques places : **ACM Du 07 au 11 avril 2025** 🖱️

Le 27 février, Anita, Marie-Agnès et Virginie ont participé aux Rencontres Associatives au Puy du Fou. Organisée par l'Ordre des Experts-Comptables des Pays de la Loire, cette journée a permis aux responsables associatifs de suivre des ateliers pratiques sur la fiscalité, la gestion financière et les obligations sociales. Un moment précieux pour renforcer leurs compétences et échanger sur les difficultés du monde associatif.

ÉVEIL ET DANSE : DES MOMENTS DE PARTAGE INTERGÉNÉRATIONNELS !

Durant une semaine, la section Éveil de l'Enfant a ouvert ses portes aux parents et grands-parents pour des séances intergénérationnelles placées sous le signe de l'échange et de la découverte.

L'occasion idéale pour petits et grands de vivre ensemble ces moments d'éveil, de motricité et de complicité. Un beau succès qui a permis aux familles de mieux comprendre l'activité et de créer de précieux souvenirs avec leurs enfants !



Le samedi 1er février 2025, un stage parent/enfant de danse urbaine, animé par Noémie, a réuni petits et grands pour un moment de partage. Les danseurs des groupes SNAP et SNAKE ont fait découvrir leur passion à leurs parents, dans une ambiance conviviale et énergique. Cette séance a renforcé les liens familiaux à travers la danse, dans la joie et la bonne humeur !



RETOUR SUR UNE MATINÉE DE SENSIBILISATION AUX HANDICAPS RÉUSSIE !

Le 8 février, la commission Sport Santé Handicap de la Cambronnaise a organisé une matinée enrichissante dédiée à la sensibilisation aux handicaps, un évènement qui a réuni 13 participants issus de différents comités de sections. Cette initiative témoigne de notre engagement à rendre nos activités toujours plus inclusives. Au programme de cette matinée :

- Un jeu interactif pour mieux comprendre les différentes situations de handicap.
- Un focus sur les troubles du spectre autistique.
- Une sensibilisation à la surdité.

Ce fut un moment d'échange riche et constructif, qui nous permettra d'avancer ensemble vers une pratique sportive et de loisir plus inclusive au sein de nos activités. Nous remercions Adeline, éducatrice spécialisée et bénévole de la commission, et Aurélie, ergothérapeute, pour leur expertise et leur pédagogie précieuses.

Un grand merci également à tous les participants pour leur engagement et leur écoute.



INFOS DU MOMENT



C'est avec joie que nous vous annonçons la naissance de la petite **Joséphine**, arrivée le 18 février, fille de Lucie, secrétaire de la section Eveil de l'enfant.

Toutes nos félicitations !



125 ANS DE LA CAMBRONNAISE : ÇA SE FÊTE !

"2025 sera une année de fête à la Cambronnaise !

Nous célébrons notre 125e anniversaire avec une série d'événements inédits. Le coup d'envoi sera donné le **jeudi 29 mai**, lors d'une grande journée festive ouverte à tous.

Restez connectés pour découvrir le programme complet !

PARTENARIAT

Nous sommes ravis d'annoncer le renouvellement de notre partenariat avec le Garage Mécasud !



Nous en profitons pour remercier l'ensemble de nos partenaires pour leur présence et leur engagement lors de notre soirée du 27 février ! Cette soirée a été l'occasion de partager un moment convivial, et de renforcer nos liens.

Merci encore pour votre confiance et soutien.